



Presidente Santos designa al abogado Jorge Castaño como nuevo Superintendente Financiero

Es el actual director del Fondo de Garantías de Instituciones Financieras (Fogafin).

El abogado Jorge Castaño fue designado este jueves por el Presidente Juan Manuel Santos como el nuevo Superintendente Financiero.

“Tras un proceso de meritocracia he designado a Jorge Castaño como nuevo Superintendente Financiero”, indicó el Primer Mandatario.

El nuevo superintendente es abogado experto en derecho financiero, asegurador y del mercado de valores y máster en desarrollo económico. Tiene una amplia trayectoria en el ejercicio de las funciones de regulación y de supervisión por cerca de 12 años.

Actualmente se desempeña como director del Fondo de Garantías de Instituciones Financieras (Fogafin).

También fue director de Investigación y Desarrollo de la Superintendencia Financiera, Superintendente Delegado para Intermediarios de Valores y otros Agentes y ha sido catedrático de las universidades Externado de Colombia y Pontificia Javeriana.